

みんなでトークオーバー みんことども塾文化祭2024 人権3日(日)開催 11月鳴門教育大学 講堂

SAG徳島は、セクシュアルマイノリティ(性的少数者)の人々の心理的支援と社会的支援をおこない、セクシュアルマイノリティについての社会の理解を促進するための援助をおこなうグループです。

SAGはAll Sexuality and All Genderの略です。「さぐとくしま」と読んで、2011年からずっと活動しています。



主催 鳴門教育大学生徒指導支援センター・SAG徳島
T-over人権教育研究所・人権こども塾

日時 2024年11月3日(日) 12:30受付開始 13:00～16:00 自由席入場無料
場所 鳴門教育大学 講堂
日程 12:30～13:00 受付
13:00～13:50 第1部 人権こども塾「自分を語る」学習発表会
14:00～14:50 第2部 SAG徳島「LGBTQ+を知ろう！」
15:00～16:00 第3部 会場みんなでトークオーバー

問い合わせ T-over人権教育研究所 共同代表 吉成正士(090-1577-3552)

SAG徳島 設立趣旨

近年、同性愛、両性愛、性別違和など、セクシュアルマイノリティに対する社会の関心は大きくなり、異性愛が正常で同性愛や両性愛が異常であるという偏見、差別、誤解が少しづつではあるが変化しており、現在、国際精神医学会やWHOでは、同性愛を治療の対象からはずしています。しかし、依然としてセクシュアルマイノリティの方々に対する偏見、差別、誤解が存在しているのも事実です。このようなストレスは彼らのメンタルヘルスにも影響を及ぼしていますが、社会からのサポートは得られにくい現実があります。

SAG徳島では、第一にセクシュアルマイノリティの方々の地域援助の拠点となる場を四国徳島に設け、情報・心理援助を提供します。第二にセクシュアルマイノリティの当事者やその関係者の方々への個人・集団カウンセリングを行います。第三にセクシュアルマイノリティに対する理解を促進するために、社会にむけて様々な情報や知識を発信します。特に学校現場への教育的、心理的支援を行います。

徳島・四国内にとどまらず、全国のセクシュアルマイノリティの当事者やその支援者の方々との連携をしながら活動しています。

セクシュアルマイノリティに関するQ&Aです。

Q. 同性愛の人は、どのくらいいるのですか？

A. 一般的に、同性愛者は人口の3~5%いるといわれています。学校ならば、1学級に1~2人いるといわれています。同性愛者は、性愛や恋愛の対象が同性であるだけで、外見ではわかりませんので、身近にいても気づかないことが多いです。

Q. 同性愛を異性愛に変えることはできますか？

A. 基本的に同性愛を異性愛に変えることはできません。異性愛者の男性(女性)が女性(男性)を好きなように、同性愛者の男性(女性)は男性(女性)が好きなのです。変えることも変える必要もありません。そのような性的指向は、自分の意思で選んだりできるものではないのです。

Q. 同性愛は病気ですか？

A. 同性愛は病気ではありません。かつて、医学界では同性愛は異常な性欲、性的倒錯といった考え方がされた時代がありました。しかし、1992年にWHOが「同性愛はいかなる意味においても治療の対象とはならない」と見解を発表し、国内では、厚生省(現:厚生労働省)が1994年に公式基準として採用しています。

Q. 同性愛と性別違和はどう違うのですか？

A. 性別違和は同性愛と違い、誰を好きになるかという問題ではなく、自分で自分の性別をどう感じているかという、「自分についての感じ方」の問題です。性別違和は「身体は男性で、男性として育てられてきたけど、本当は女性として生きたい」や、「自分は女に生まれてきたけど、自分のことを女性とは思わない」などの状態のことをいいます。性別違和は、医学上の疾患名で、この診断を受けた上で、ホルモン療法や身体の性別を変える手術を選ぶ人もいます。

Q. 自分の性に関して…、誰にも話すことができません…。

A. SAG徳島では、セクシュアルマイノリティの方々に対して、情報提供やカウンセリングなども行っています。カウンセリングでは、秘密は厳守され、個人情報も守られます。専門的な知識を持ったカウンセラーによるカウンセリングや情報提供を受けることができます。詳しくは葛西まで、お問い合わせください。

T-over人権教育研究所・人権こども塾 とは

「みんなで語り合う」という、対話をコンセプトとした人権学習活動を推進することを通じて、あらゆる差別をなくすことを目的に設立された徳島発の教育研究所です。2022年度からは人権こども塾を立ち上げ、人権教育を推進する中高生の人材育成と継承に取り組むとともに、賛同を得るすべての世代に声をかけ、人権ネットワークを広げています。

T-over人権こども塾では活動に共感し、支持・支援していただける方々を募集しています。運営資金協力や活動のお手伝い、応援メッセージなど、「あなた」にできることを、「あなた」にしかできない形で、ご協力願えればと思います。詳しくはHPの「人権こども塾」のバナー、または右のQRコードからご覧ください。どうぞよろしくお願いします。 URL:<https://t-over.net>

